



Anregung

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2011/09606**
Datum: 08.03.2011
Bezug-Nummer.
Kostenstelle/Unterabschnitt:
Verfasser: Herr Johannes
Krause

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	30.03.2011	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anregung der SPD-Stadtratsfraktion - Errichtung einer
Straßenbahnhaltestelle zwischen Lutherstraße und Pfännerhöhe**

Die SPD-Stadtratsfraktion regt an, die Errichtung einer neuen Straßenbahnhaltestelle auf der Merseburger Straße in Höhe der Haltestelle „Heinrich-Schütz-Straße“ in Fahrtrichtung Norden zu prüfen.

gez. Johannes Krause
Fraktionsvorsitzender

Begründung:

Bereits jetzt vermissen viele Nutzer der Straßenbahn im Viertel um die Thüringer Straße eine Haltestelle in Fahrtrichtung Riebeckplatz. Im August 2011 wird eine neue Kindertagesstätte mit 180 Kindern auf dem Gelände der ehemaligen Venag-Kaffeefabrik in Betrieb genommen. Dann wird die Zahl derer, die mit der Straßenbahn die Haltestelle Thüringer Straße anfahren und von dort wieder abfahren wollen, weiter deutlich zunehmen.

Sitzung des Stadtrates am 30.03.2011

**Anregung der SPD-Stadtratsfraktion – Errichtung einer Straßenbahnhaltestelle
zwischen Lutherstraße und Pfännerhöhe**

Vorlage-Nr.: V/2011/09606

TOP: 11.1

Antwort der Verwaltung

Die Verwaltung nimmt sich dieser Anregung an.

Zurzeit läuft eine Untersuchung zur Verkehrsorganisation im Bereich Merseburger Straße von der Thüringer Straße bis zum Riebeckplatz.

In dieser Untersuchung geht es auch um die Lage und Gestaltung der vorhandenen bzw. neu anzulegenden Haltestellen.

Die Ergebnisse dieser Untersuchung werden den Gremien im 2. Halbjahr vorgestellt.

Dr. Thomas Pohlack
Bürgermeister